



Neuzugang im Hühnerstall

Mein Name ist Delia Castelar. Ich bin 13 Jahre alt und gehe derzeit in die Thomas Bornhauser Sekundarschule in Weinfeld. Im Wahlfach Biologie und Physik haben wir zehn Eier ausgebrütet. Am 13. März sind aus diesen Eiern drei kleine Küken geschlüpft. Den Hahn taufte wir Straus und die zwei Hennen Hope und Grace. Die drei Küken sind am 16. April in der Bannau eingezogen. Man kann die drei aus der Hand füttern und auf den Arm nehmen. Die drei Küken gehören der Rasse Australorps an. Diese Rasse stammt aus Australien. Sie sind sehr ruhige Tiere, sanftmütig und mögen es angefasst zu werden. Mittlerweile sind die Küken schon sehr groß geworden. Wer weiss, vielleicht legen sie schon bald ihre eigenen Eier.

